
Data: 03/06/2024
Reunião on-line
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa

COORDENADOR(A) Arthur D. Chaves

RESPONSÁVEL
pela ATA

Renata R. Soilo

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina R. Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle F. Campos; Jeffer
Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck; Maria
Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Vitória L.
Beier; Wellerson S. Warth.

1. Atraso: Não houve atrasos. 

2. Faltas: Não houve faltas nesse encontro.

3. Justificativas: Não houve justificativas em relação à reunião anterior.

4. Aprovação ATA: A ATA 12 foi aprovada pelo grupo.

5. Atualizações: A petiana Alice escreveu o resumo para o SulPET junto ao petiano
Jeffer, enviou o resumo para a correção da tutora Mariana e estudou os slides
enviados pela Prof. Tatiana sobre DTM para o projeto de Automassagem. A petiana
Aimêe trabalhou na escrita do referencial teórico e metodologia do projeto Saúde
em Conto, juntamente com a petiana Brenda. Além disso, deu início a escrita de um
projeto sobre Iniciação Científica. O petiano Arthur fez alterações no projeto PET
nas redes e no projeto Xerostomia. A petiana Brenda fez alterações no referencial
teórico e metodologia do Projeto de Pesquisa do Saúde em Conto com a petiana
Aimêe, encaminhou mensagem ao editor da revista Brazilian Journal of Oral
Sciences acerca do artigo xerostomia que está sem atualizações e fez a arte e o
post no instagram referente a doação de equipamentos odontológicos. A petiana
Carmem Eduarda fez alterações no artigo traumatismo. A petiana Carolina
submeteu o resumo expandido feito com a petiana Maria no SulPet, fez
modificações no projeto de automassagem e leu os slides mandados pela
Professora Tatiana sobre DTM. O petiano Douglas escreveu juntamente com a
petiana Vitória o referencial teórico do Projeto de Geoterapia e encaminhou para
tutora para considerações, redigiu a última ATA e encaminhou ao grupo para



correção, entrou em contato com a Prof. Annie Gomes, de libras, para acertar o
cronograma de encontros do projeto PET Humaniza e entrou em contato com os
participantes responsáveis pelos vídeos, dessa fase do projeto, requerendo os
roteiros previamente solicitados. A petiana Gabrielle trabalhou na revisão de
escopo. O petiano Jeffer escreveu o resumo do SulPET junto à petiana Alice e
enviou para a tutora Mariana corrigir. A petiana Julia trabalhou na revisão de
escopo e entrou em contato com a vice-diretora Franciele Druzian, da Escola EMEF
Major Tancredo Penna de Moraes, para marcar uma data para a ação do Saúde em
Conto. O petiano Luiz adicionou a ATA que redigiu em PDF no drive e atualizou as
atas no site do grupo. A petiana Maria Eduarda realizou os ajustes finais no projeto
ReciclaPET, conversou com a doutoranda de prótese sobre a ideia do projeto de
pesquisa e está estudando o roteiro do PET-Humaniza para o encontro com as
professoras de Libras. A Petiana Rafaela trabalhou na revisão sistemática tabulando
os estudos incluídos. A petiana Renata fez alterações na discussão do Artigo
Xerostomia e finalizou a cartilha do Artigo Traumatismo. A petiana Vitória escreveu o
Projeto de Geoterapia com o petiano Douglas, finalizou o artigo de xerostomia e
atividade física, arrumou as fotos do caso clínico de geoterapia e preencheu o
documento sobre o voluntariado na época das enchentes. O petiano Wellerson fez a
lista de materiais do almoxarifado que é utilizado no recicla pet, falou com a tutora
sobre a projeto de extensão estudante cidadão, falou com o mestrando wislen sobre
adaptações na máquina de impressão para o uso do filamento de pet e marcou um
encontro com o professor Felipe do desenho industrial para testar os filamentos. A
tutora Mariana corrigiu o resumo expandido do Sulpet, registrou o Projeto de
extensão ReciclaPET, corrigiu e submeteu as tabelas dos Planos de Trabalho
referentes à situação de calamidade.

6. Encaminhamentos: Não haviam encaminhamentos da reunião anterior.

Pautas:

7. Sulpet: A petiana Gabriele avisou ao grupo que a data que estava prevista o
evento, em Julho, foi adiada, porém, ainda não está prevista nova data. A tutora
Mariana, juntamente com a tutora do PET Enfermagem, entrou em contato com o
Centro de Ciências da Saúde para solicitar transporte para o evento. O CCS
informou à elas que passou para as respectivas coordenações a responsabilidade
de realizar os orçamentos, bem como, os repasses de valores aos grupos se
cabível.

8. Revisão de Escopo: As petianas Julia e Gabrielle encerraram a primeira parte
da revisão de escopo, que é a confecção da tabela, e solicitaram uma reunião à
tutora Mariana para esclarecer algumas dúvidas em relação à revisão. As petianas
sugeriram que a reunião seja feita na semana que vem, na segunda-feira, dia 10, às
14h, de maneira presencial.



9. Documento: A petiana Gabriele pediu se alguém possui o documento que consta
a banca da Seleção do ano de 2023 no qual fez parte, a petiana Renata enviará
para ela.

10. Desenvolvimento de petianos: A petiana Gabriele entrou em contato com o
professor Bruno Emanuelli para fazer um desenvolvimento aos petianos sobre
busca de artigos científicos. Ele sugeriu que seja feito em algum dia durante o turno
da manhã ou tarde, devido sua indisponibilidade de fazer após às 18h. A tutora
Mariana sugeriu a data de quinta-feira às 14h, a petiana irá confirmar com ele.

11. Saúde em Conto: A petiana Julia entrou em contato com a Franciele,
vice-diretora da EMEF Major Tancredo Penna de Moraes, do distrito de Palma,
sendo agendada ação no dia 11/06, terça-feira. Os petianos Maria, Rafaela, Arthur,
Gabriele, Julia, Carolina, Wellerson, Jeffer, Douglas, Luiz, Vitória e a tutora Mariana
participarão da ação. A vice-diretora informou que há em torno de 70 alunos, da
educação infantil ao 5º ano. A tutora Mariana entrará em contato a respeito do
transporte e irá conferir os lugares para ver quantos alunos poderão ser chamados
do Projeto Semear. No dia 13/06 será realizada ação na Escola Estadual de Ensino
Fundamental Marechal Rondon, em parceria com a Prefeitura Municipal de Santa
Maria. Durante a manhã, irão os petianos Arthur, Douglas, Rafaela e Luiz. Durante o
turno da tarde, irão os petianos Maria, Eduarda, Wellerson, Luiz e Carolina.

12. Seleção: Os petianos que fazem parte da comissão de Seleção de 2024
conversaram sobre entrar em contato com os professores da banca para informar
sobre as alterações das datas previstas para realização da seleção. Farão ainda um
post anunciando que ocorrerá a Seleção 2024 em breve.

Não há encaminhamentos para a próxima reunião.

Próximo coordenador/ suplente: Maria / Vitória

Próxima ATA/ suplente: Brenda / Alice

Registro da reunião:




